

Erste Stammesschmieden, Baghiras und mehr

Nun gibt es im VCP Baden schon seit 2020 Baghiras, aber erst 2022 und 2023 startete das Programm mit den Stammesschmieden durch:

Nach einer Stammesschmiede in 2022 (Waldläufer Dunédain) fanden nun in 2023 drei weitere Stammesschmieden statt:

Kleiner Prinz (Karlsruhe-Durlach), Jan Hus (Konstanz) und Alfons-Beil (Heidelberg).

Allen Stammesschmieden war gemeinsam, dass die Stammesleitungen und Gruppenleitungsrunden klare Ziele für die Arbeit im Stamm formulieren konnten. Neben intensiver Arbeit, während der Stammesschmiede, kamen der persönliche Austausch und die Begeisterung für die Pfadfinderarbeit nicht zu kurz! Es gab Motivation Dinge im Stamm anzupacken.

Wir als Baghiras verstehen uns da als Katalysator: Zuhören, aufnehmen und helfen zu sortieren, was für den jeweiligen Stamm wichtig ist. Denn es gibt zwar ein Stammesleitbild des VCP aber jeder Stamm ist anders, hatte seine Eigenheiten und seine sehr individuelle Geschichte.

Die Rückmeldungen zu den ersten Stammesschmieden waren so positiv, dass zwei Stämme bereits eine nächste Stammesschmiede planen, um die eigene Entwicklung mit Unterstützung der Baghiras weiter voranzutreiben. Wir freuen uns, dass die Stämme dieses Angebot gezielt für sich nutzen können.

Aktuell sind folgende Menschen Baghiras im VCP Baden:



LegoLars (Bezirk Kurpfalz)



Stephan Kanzinger (Bezirk Ortenau)



Caro und Jan Welp (Bezirk Breisgau)



Ulrike und Markus Gärtner (Bezirk Bodensee)

Für alle, die sich vorstellen können, als Baghira tätig zu werden, gibt es vom 19.04 – 21.04.2024 auf Burg Rieneck die nächste Ausbildung zum Baghira.

Wer Fragen an uns Baghiras hat, spricht uns gerne persönlich an oder schreibt uns auf baghira@vcp-baden.de

